

Chillánvejanos lograron históricos resultados en el Simce 2024

EDUCACIÓN. Entre los recintos que destacan está la Escuela Los Coligues, que subió 81 puntos en Lenguaje y 96 en Matemáticas, respectivamente.

Redacción 
cronica@cronicachillan.cl

Los alumnos de Chillán Viejo mejoraron sus resultados en el último Simce, rompiendo con la tendencia de bajo rendimiento que había prevalecido en años anteriores. Ello, se tradujo que los colegios de la comuna han mostrado un significativo incremento en las evaluaciones, tanto en Lenguaje como en Matemáticas.

“Estamos muy contentos, ya que hace algunos días salieron los resultados Simce 2024 donde nuestros establecimientos educacionales aumentaron exponencialmente sus resultados, sus puntajes en relación a años anteriores. Creemos que es el camino, es el trabajo arduo del trabajo de profesionales, de profesores, de asistentes y de toda la comunidad educativa, padres y apoderados y nues-

tros alumnos que están teniendo contenido, están estudiando mucho y están reparándose para las etapas que vienen”, dijo el alcalde Jorge del Pozo.

En el Liceo Juan Arturo Pacheco, los estudiantes de cuarto básico lograron un aumento de 55 puntos en el área de lenguaje, alcanzando un puntaje notable en comparación con años anteriores. En matemáticas, el incremento fue aún más impresionante, con un aumento de 80 puntos que refleja el esfuerzo y dedicación de docentes y alumnos.

“Quiero además felicitar a todos nuestros establecimientos y reconocer el trabajo que se ha hecho, que no es un trabajo de un año para otro, sino muchos años, de una adecuada programación que va permitiendo que este año, realmente estemos con resultados maravillosos y que además nos da mucha energía para seguir ade-



POSITIVO BALANCE HICIERON DESDE EL MUNICIPIO DE CHILLÁN VIEJO TRAS LOS RESULTADOS DEL ÚLTIMO SIMCE.

Esperanzados en el futuro

• Dentro de los resultados destacados, también está el SIMCE de 6° básico, donde la Escuela Los Coligues obtuvo un avance de 54 puntos en lenguaje y de 39 puntos en matemáticas, continuando así la tendencia de mejora en sus desempeños académicos. “Estos resultados no solo son motivo de celebración para los colegios y sus estudiantes, sino que también refuerzan la importancia de una educación de calidad en la región. La comunidad educativa de Chillán Viejo se muestra esperanzada para el próximo año, confiando que estos avances sean el inicio de una nueva etapa en el aprendizaje y desempeño académico de sus alumnos”, puntualizaron desde el municipio.

lante y como ejemplo tenemos el liceo Arturo Pacheco Altamirano, que bordea los trescientos puntos, que es un puntaje de excelencia y por tanto felicitar a la directora y todo su equipo que es realmente un muy buen trabajo”, recalzó Jorge del Pozo.

Por su parte, el Liceo Tomás Lago también se unió a los buenos resultados, con un aumento de 30 puntos en lenguaje y de 55 puntos en matemáticas para sus estudiantes de cuarto básico. Estos progresos indican un avance significativo en la ca-

lidad educativa en la comuna, fortaleciendo la confianza en las capacidades de los alumnos chillánvejanos.

Desde el municipio de la histórica comuna indicaron que uno de los casos más destacados proviene de la Escuela Los Coligues, que brilló con un alza de 81 puntos en lenguaje, pasando de 233 puntos en 2023 a 314 puntos en 2024. Este cambio refleja el trabajo constante y el compromiso de la comunidad educativa. En matemáticas, Los Coligues también sobresalieron, logrando 311 puntos, lo que representa un aumento de 96 puntos respecto al año anterior.

“Tenemos nuestra escuela de Los Coligues, que es la edu-

cación rural, que tanto empeño y fuerza le hemos dado para que vayan saliendo adelante y emparejando la cancha y caramba que es importante saber que sobrepasaron los trescientos puntos y que hemos avanzado respecto a resultados de años anteriores. Creo que es una tremenda señal para lo que estamos haciendo y trabajando para que la educación pública municipalizada demuestre que también es una tremenda alternativa y que aquí también nuestros alumnos son muy destacados y pueden salir adelante y lleguen a la universidad y luego sean tremendos profesionales para la región y el país”, subrayó el edil de Chillán Viejo. 